

Alejandra Gardulski Pinto aspira convertirse en consejera regional por Malleco

Aseguró en entrevista con Las Noticias de Malleco, que un consejero regional debe estar siempre en terreno, al tiempo que dijo que "quiero ver un Malleco en paz"

Nanette Andrade



De carácter amable, altamente resolutive, buena para escuchar a la gente y para proponer soluciones. Así es Alejandra Gardulski Pinto, la joven entusiasta victoriense que espera convertirse en consejera regional en los próximos comicios del 27 de octubre.

Cuenta con una notable experiencia en el Gobierno Regional donde acompañó, no solo al actual gobernador Luciano Rivas, sino a dos de los intendentes que lo antecedieron antes de que se creara este cargo. Tiene una estrecha relación con el mundo agrícola y sueña con ver a Malleco en paz. Hoy en entrevista con **Las Noticias de Malleco** habla sobre este desafío que asume como candidata.

Cuéntanos un poco sobre esta incursión ahora como candidata ya oficialmente inscrita y aspirante al Consejo Regional de La Araucanía.

Bueno, es una propuesta linda, principalmente creo que se puede aportar mucho, sobre todo a la provincia de Malleco, que nos falta mucho por sacarla adelante, falta mucho por apoyar más que nada al mundo rural de Malleco. Es una travesía que espero que resulte y poder llevarla a cabo de la mejor manera posible y lo más cercana a la gente.

¿De dónde te surgió esta idea? ¿Quién te impulsó?

Eduardo Cretton. Eduardo me llamó un día y me dijo Ale, está esta posibilidad para que la pienses. Y dije, no sé, así que me puse a conversar con mis hermanas, con mi familia, con mis hijos principalmente. Yo dije no puedo tomar ninguna decisión porque primero soy mamá, ten-

go dos niños, una en plena adolescencia, entonces no es fácil. Y, conversando con mi núcleo familiar y es algo que a mí me gusta mucho, a mí me gusta mucho el tema público, mucho poder ayudar a la gente, sociabilizar con la gente y visibilizar a la gente que no tiene voz.

Tú vienes precisamente de estar en el equipo con el gobernador, o sea, ahí también has desarrollado una experiencia. Cuéntanos un poco de esa experiencia que tienes tú dentro del ámbito público.

El ámbito público yo lo inicié el 2019 trabajando, en aquel entonces con el intendente Atton, que me dio la posibilidad de ir a trabajar con él. Posterior seguí con el intendente Manoli, tuve un poquito más de un año con el intendente Manoli y también participé en el tema de la Macrozona Sur con Pablo Urquizar. Y ya una vez que el gobernador salió electo, me invitaron a ser parte de su equipo, de su gabinete y ahí estuve dos años trabajando con el gobernador, más que nada en el tema administrativo, yo era su asistente administrativa y también, bueno, salía mucho a terreno con él, tenía mucho que ver con el tema interno, trabajar desde el Gobierno Regional, de la mano con el Consejo Regional.

Entonces sé cómo funciona la dinámica, cómo funciona el sistema en el fondo y creo por eso mismo, que se pueden hacer muchas cosas y mejorar muchas cosas también.

¿Qué crees tú precisamente es lo que se puede mejorar y cómo lo puedes impulsar desde el Consejo Regional?

La llegada a la gente se puede mejorar de manera muy significativa y que la gente también conozca más cuál es el rol del Consejo Regional y del Gobierno Regional, la gente no sabe diferenciar entre el gobernador y el delegado, entre la gobernación y el Gobierno Regional y es parte de los consejeros y las autoridades que están a cargo, informar a la gente.

¿Por cuál circunscripción vas?

Yo voy por Malleco como independiente por cupo UDI. Es que soy de Malleco, he sido toda mi vida de Malleco, amo Malleco y por supuesto Victoria, me crié en Victoria, trabajo en Victoria con mi papá, mi papá vivió en Victoria, mis hermanas fueron criadas en Victoria, entonces tenemos una historia.

Y es que una de las funciones principales del Consejo, de los consejeros regionales, es precisamente velar por la distribución de los recursos, por los proyectos, por cómo se distribuyen los recursos.

Desde hace ya mucho tiempo se está tratando de emparejar la cancha entre Cautín y Malleco, porque sabemos lo difícil que ha sido para Malleco competir por los recursos con Cautín. ¿Qué tienes tú previsto precisamente para la campaña, para

incentivar a tus electores a que puedas ser tú una representante fiel defensora de Malleco ante el Consejo Regional?

Principalmente tenemos que entender que Malleco no es el patio trasero de la región, ni de la Macrozona Sur, ni de Chile. Es así de simple, no somos el patio trasero. Malleco tiene una riqueza inmensa en su gente, en su cultura, en sus tierras. Creo que podemos ser una provincia muy, muy, muy rica, no solo económicamente. Y el Consejo Regional, ojo que desde que está el gobernador Rivas, él ha tratado de emparejar mucho la cancha entre Malleco y Cautín, él ha sido súper preocupado de Malleco.

Ser consejero no significa ir dos, tres veces al Gobierno Regional, no significa ir dos, tres veces a comisión, a terreno, dos, tres veces cada dos meses, te digo yo, porque es lo que se ve. Un consejero regional tiene que andar siempre en terreno porque es la voz ante el Consejo y el gobernador y para poder saber dónde hay que invertir, cómo invertir, uno tiene que hablar con la gente, uno tiene que escuchar a la gente. Si nosotros trabajamos para la gente.

¿Ahora, con qué, con qué apoyos políticos, además de la UDI, cuentas, qué otros apoyos políticos crees que puedes sumar en torno a tu candidatura?

Bueno, yo creo que lo más que se pueda, tengo el apoyo del gobernador, tengo

apoyo de varios candidatos, alcaldes de la UDI y no de la UDI. La verdad es que si bien yo voy por un partido por cupo, llega un minuto en que hay que dejar un poco el color político al lado y pensar en el bienestar de la gente y eso es lo que se ha perdido un poco en la política.

Sí, uno tiene su rol, su pensamiento político marcado, pero por ejemplo hay candidatos que si bien no son de la UDI, son de Renovación Nacional, de Partido Republicano, uno tiene que trabajar de la mano.

En lo que más se ha notado es el apoyo de las personas también, y para mí lo más importante es el apoyo de las personas, porque en el fondo quiero representar a la provincia, conociendo los problemas, las necesidades, a diferencia de otros que vienen de otras regiones y vienen por el cupo, aquí en el fondo lo que quiero es trabajar por Malleco y no por venir a cumplir por un cupo, por un partido.

Hemos visto dentro del Consejo muchas caras que se han repetido por mucho tiempo. ¿Tú crees que sea entonces definitivamente hora de renovar esos rostros dentro del Consejo?

Es que es la hora, es ahora o nunca, de poder renovar, de darle un lado lindo a la política, de poder que la gente se sienta representada y decir como ya va otra candidatura más, no. Y que se sienta cercana y que sientan que yo tengo muchas ganas de trabajar por las personas y para las personas.

Si queremos mejorar las políticas públicas, si queremos mejorar la percepción de la gente de la política, tenemos que hacer un cambio. Y creo que no solo yo, sino que hay muchos candidatos a nivel regional como provincial, en que le pueden dar un gran cambio a la política. Hay que reencantar a la gente, la política no es fea, lo que pasa es que la gente le ha hecho que sea fea y sucia, y eso tenemos que pararlo.

¿Qué crees tú que puede ser el desafío más grande, lo más difícil que puedes enfrentar en medio de esta campaña, que además son campañas bastante cortas e intensas?

Lo más difícil es poder